

Fecha: 12-08-2025 Medio: El Líder El Líder Supl.:

Noticia general

Título: Inauguran proyecto de riego que beneficiará a familias agricultoras

5.200 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad:

15.600 No Definida

## Inauguran proyecto de riego que beneficiará a familias agricultoras

Pág.: 6

Cm2: 400,5 VPE: \$366.034

Obra permitirá asegurar el agua para 25 hectáreas en El Convento gracias a una inversión superior a 80 millones de pesos.

Jesús Farías Silva cronica@lidersanantonio.cl

n El Convento, Santo ■ Domingo, se inaugu-■ró el proyecto "Rehabilitación y Revestimiento Tranque Nº 2, 10.000 m3", una obra que permitirá asegurar agua para el riego de 25 hectáreas y que beneficiará directamente a 14 familias de la Comunidad de Aguas Embalse Las Canalas. La iniciativa se concretó a través del Programa de Riego Asociativo de Indap y contó con una inversión total de \$80.334.639, financiada con aportes de Indap, la municipalidad y los propios agricultores.

El alcalde Fernando Rodríguez Larraín destacó que el proyecto es fruto de un trabajo conjunto entre el municipio, Indap, el Prodesal Santo Domingo y los regantes.

Este acumulador de agua permitirá a nuestros agricultores aumentar la superficie de riego en 25 hectáreas, cosa no menor, para su rentabilidad y calidad de vida. Destacar la alianza del trabajo colaborativo y de esta forma cómo hacemos que nuestros pequeños campesi-

millones de pesos se invirtieron en la habilitación del tranque en la comuna parque.

nos agricultores permanezcan en el territorio, con todo lo que es el acervo cultural y el trabajo en el campo", señaló.

Gerardo Verdugo, jefe de operaciones de Indap para la región de Valparaíso, explicó que la mejora del tranque se enmarca en un plan regional de reparación de este tipo de obras.

"En este sector son tres los que se han reparado. En el presente periodo pusimos hincapié en que los proyectos asociativos se realizaran en operación temprana, es decir, que se postularan el año anterior y se definieran entre enero y febrero para que en abril o mayo se estuvieran culminando previo al periodo de nuevo riego. Así se aprovechan las lluvias del invierno y se llenan a tiempo", precisó.

La delegada presidencial provincial de San An-



LA INAUGURACIÓN EN LA COMUNA PARQUE.

tonio, Carolina Quinteros, valoró esta iniciativa, subrayando su aporte a la soberanía alimentaria, el manejo sustentable del recurso hídrico y el fortalecimiento de los territo-

Para Guillermo Farías, presidente de la agrupación de regantes Nº 1 de El Convento, la concreción de esta obra marca un cambio importante.

"Feliz de poder tenerlos aquí a todos y de estar inaugurando esta obra que hacía tiempo queríamos tener. Ahora vamos a poder plantar más, porque todavía nos queda terreno. Lo hemos administrado bien y se van a quedar los hijos con ello, eso es lo importante", dijo el agricultor.

El proyecto también evitará costos adicionales para los regantes, ya que permitirá un uso más eficiente del agua y reducirá la necesidad de contratar personal para la administración del recurso. Con el tradicional corte de cinta y un almuerzo de camaradería, la comunidad celebró la inauguración de este tranque.